

Neue zivile Einsatzfahrzeuge für die Polizei Rheinland-Pfalz

30.03.2021

Forderung des BDK umgesetzt

Das Ministerium des Innern und für Sport vermeldet in ihrer Mitarbeiterinformation vom 29.03.2021 die Einführung weiterer Modelle für Zivildfahrzeuge. Damit wird die langjährigen BDK Forderung nach einer vielfältigen Fahrzeugflotte für die Kriminalpolizei realisiert.

Seit Sommer 2017 hat der BDK kontinuierlich darauf hingewiesen, dass mit der zuletzt eindimensionalen Fahrzeugbeschaffung eine "Uniformierung mit Dienst-PKW" entstand. Die vielfältigen Bedürfnisse der unterschiedlichen Kommissariate (Aufklärung, kurzfristige Observationen, Alarmfahrten etc.) wurden dabei ebenso wenig berücksichtigt, wie die Erfordernisse einer adäquaten Ausstattung (mind. 150 PS, Automatikgetriebe usw.) an die zivilen Einsatzfahrzeuge.^{[1] [2]}

Entsprechend der letztjährigen Ankündigung des MDI gibt es nun weitere neue Modelle. Audi A6 und VW Tiguan ergänzen als letzte der neuen Modelle die zivile Fahrzeugflotte. Durch fortlaufend neue Ausschreibungen soll eine natürliche Vielfältigkeit der Einsatzfahrzeuge in Zukunft gewährleistet werden.

In der oben erwähnten Mitarbeiterinformation heißt es:

“Damit ist die Forderung nach einer größeren Durchmischung des zivilen Fuhrparks jetzt realisiert.”

Mit dieser Aussage kann nur der BDK angesprochen sein, denn auch gegen anderweitige Meinungen haben wir über Jahre an unserer Forderung festgehalten und freuen uns, dass das MDI letztendlich unseren Argumenten gefolgt ist.

Nach Auffassung des BDK ist dies ein weiterer Baustein zu einer besseren und den Bedürfnissen entsprechenden Ausstattung der Kriminalpolizei. Dennoch besteht im Bereich Ausstattung weiterhin dringender Handlungsbedarf seitens des MDI, insbesondere in puncto Arbeitsschutz und technischer Ermittlungsunterstützung.^{[3] [4]} Nur mit einer modernen und fortschrittlichen Ausstattung ist nachhaltig der Auftrag einer erfolgreichen Kriminalitätsbekämpfung zu realisieren.

[1] <https://www.bdk.de/der-bdk/was-wir-tun/aktuelles/landesvorsitzende-des-bdk-und-der-dpolg-beim-gemeinsamen-gespraech-mit-dem-innenminister>

[2] <https://www.bdk.de/der-bdk/landesverbaende/rheinland-pfalz/dienstfahrzeuge-der-kriminalpolizei>

[3] [Mobiles Arbeiten bei der Polizei - UPDATE — Bund Deutscher Kriminalbeamter e.V. \(bdk.de\)](#)

[4] [DEIG-Ausstattung bei der Kriminalpolizei - UPDATE — Bund Deutscher Kriminalbeamter e.V. \(bdk.de\)](#)